

# Votar por primera vez

**Compromiso, nervios y orgullo envuelven a cuatro jóvenes** que este domingo emiten su sufragio, pues los anima participar en la solución de problemas y retos del país

**ANDREA**

**“La elección será por mí misma”**

Le emociona la posibilidad de que México tenga su primera presidenta

**LEONOR REYES**

—nacton@eluniversal.com.mx

**U**na elección histórica por tener a dos mujeres en la contienda es la motivación de Andrea.

Lo que más emociona a la joven de 21 años, estudiante de Ciencias de la Comunicación, es la posibilidad histórica de tener una presidenta mujer por primera vez en México.

“Es emocionante vivir esta experiencia, porque son elecciones históricas. Ya que se van a presentar por primera vez dos mujeres, va a ser una forma de cerrar esa brecha, de que sólo sean puros hombres”, expresa.

Al ser una elección histórica, como ella misma lo menciona, Andrea decidió informarse en este proceso.

Al igual que sus compañeros, ha recurrido a las redes sociales

para conocer las propuestas de los candidatos.

“En cuestión de sus propuestas y conocerlos un poco más utilizo redes sociales, me gusta estar informada, saber cuáles son sus propuestas para elegir con más sabiduría”, dice.

Aunque ha detectado que los debates presidenciales han fallado en llegar a públicos más jóvenes, Andrea siente que su generación está más informada que nunca, gracias a redes sociales, donde tuvo la oportunidad de ver y comparar las propuestas de los tres candidatos a la Presidencia.

Además, la independencia en su decisión es algo que la joven valora profundamente.

“Siento que la elección será por mí misma. Porque entre mi familia sí hay una tendencia

política, y obviamente es muy opuesto a lo que creemos, pero no siento que mi familia interfiera en eso. Yo desarrollo mi propia crítica”, asegura Andrea, quien demuestra su determinación de votar con su propio criterio.

A quien resulte electo, le pide que escuche y atienda las necesidades de los jóvenes.

“Al próximo presidente o presidenta, le diría que escuche bien, vea, analice todos los problemas que estamos viviendo en el país. En verdad queremos escuchar propuestas individuales que vengan de él, a partir de su análisis de cómo está el país”, expresa con un tono de urgencia y sinceridad.

La joven de 21 años espera que se respete su derecho a ele-



gir, y que en medio de la multiplicidad de cargos, pueda decidir con libertad. “Espero que estas elecciones sean seguras, pacíficas, y que el proceso sea claro y respetuoso de nuestros derechos”, concluye, con la esperanza de un futuro mejor y más equitativo para el país. ●

“

Se van a presentar por primera vez dos mujeres, va a ser una forma de cerrar esa brecha, de que sólo sean puros hombres”

**ANDREA**

Estudiante de Comunicación



LEONOR REYES, EL UNIVERSAL

**Andrea dijo que aunque en su familia hay una tendencia política, su decisión en la urna será independiente.**

